

四日市市立水沢小学校

学校だより

令和6年4月24日(水) 第5号



## 授業参観、PTA総会、引き渡し訓練、ありがとうございました。

4月20日(土)は、春めいた暖かな気候となり、2限目の授業参観では、多くの保護者の皆様に子どもたちの授業の様子を見ていただきました。子どもたちを見るあたにかいまなざし、誠にありがとうございました。保護者の皆様に見ていただいていることで、子どもたちはいつもと違った雰囲気、いささか緊張気味にも見えました。

また、その後の職員紹介、PTA総会におきましては、前日からPTA本部役員の皆様には体育館の椅子並べや会場準備等にも大変お世話になりました。午後には引き渡し訓練を行いました。開始から30分ほどで、すべての家庭に子どもたちを引き渡すことができました。ご協力ありがとうございました。

保護者の皆様のご理解・ご協力がなければ、こういった学校行事、訓練は行えません。計画通り実施できましたことに、誠に感謝いたしております。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



## 第1回きらら委員会(コミュニティスクール運営協議会)が開催されました。

4月20日(土)、第1回きらら委員会(コミュニティスクール運営協議会)が開催されました。この会議は、学校教育目標『自分の考えをしっかりとち、最後までやりぬく子』を達成するため、学校が行っている様々な教育活動について、地域の代表の皆様からご意見をいただき、学校運営にいかしていくための場となります。委員の皆様にお集まりいただき、各学級の授業参観をした後、紙面で職員の紹介を行い、児童の様子、学校づくりビジョン(HPに掲載)等について、私からお話をさせていただきました。

討議の中では「お諏訪太鼓について地域文化として継承できないか」「小規模特認校受け入れ授業体験時に、茶ざなみ広場の花植えを一緒に体験させてはどうか」「子どもたちに書く力をつけてほしい」「子どもたちが元気で安心できる学校にしていってほしい」といったご意見をいただきました。また、特認校制度導入に向け「ロッカーの上を立てかけられている本を、本棚を使って整理するなど環境整備充実を小規模対策事業として行ってはどうか」といったご意見もいただきました。ご意見・ご指摘を学校内で共有し、今後の取組へとつなげていきたいと思っております。

第1回きらら委員会開催後、PTA総会前の時間をお借りして、体育館できらら委員の皆様への委嘱式を行いました。子どもたちから「学校を1年間よろしくお願いします」という気持ちを込めて、きらら委員の皆様へ委嘱状を手渡しました。



## 6年「全国学力・学習状況調査」4,5年「みえスタディ・チェック」実施

4月18日(木)、6年生は国語、算数の「全国学力・学習状況調査」を行いました。全国的に現在6年生の学力がどうなっているのかを調査し、分析するために行われるもので、全国一斉に同じ日の同じ時間帯に行われています。調査は「1.教科に関する調査(国語、算数)」「2.生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査」の2つに分けられています。「2.生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査については、23日(火)にCBT(Computer Based Testing)の略でタブレット等を使用して行う」方式で実施されました。また18日(木)には、4,5年生が「みえスタディ・チェック」を行いました。国語、算数、理科(5年生のみ)の順番で行いました。解答はCBT方式で実施され説明で答えるところは紙面を使って記述の部分もありました。

それぞれの教科において、結果に基づき本校の子どもたちの苦手なところを分析し、今後の授業改善につなげたいと思っております。

これらの結果に基づく本校児童の学力・学習状況分析等については、9月末頃、学校だより(ふれあい)にて紹介させていただく予定です。(文責 北住 昌文)

